
 

第１回教育改革推進会議において特に審議していただきたい論点 

 

 

 これからの県立高校のあり方について 

（論点） 

教育を取り巻く社会情勢の変化や環境変化をふまえたこれからの高校で

の学びや望ましい学校規模と配置等を含めた今後のあり方はどのようなも

のか。 

 

【これからの県立高等学校のあり方を議論いただく上での視点例】 

  ① 新学習指導要領に対応した学び 

  ② 高校卒業後のキャリアや社会につながる学び 

  ③ 少子化における高校での学び（高校の規模と配置） 

  ④ 多様な生徒が学べる環境整備 

  ⑤ ICTの活用等による新たな学び         等 
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